
Past Simple
(Прошедшее простое время)



Past Simple
Время Past Simple описывает 

завершённые действия 
происходившие в прошлом.

Примеры:
1. Jane worked in a hospital. - Джен работала 

в госпитале.
2. I met hit yesterday. – Я встречала его 

вчера.



Наречия времени с которыми 
Используется Past Simple:
yesterday-вчера
the day before yesterday-позавчера
then-потом
last week-на прошлой неделе
last month-в прошлом месяце
last year-в прошлом году
in 1985-в 1985 году (любой год)
two days ago-два дня назад
a week ago-неделю назад
a month ago-месяц назад
a year ago-год назад



Утвердительная форма правильных глаголов образуется 
путём прибавления окончания –ed.

ПОДЛЕЖАЩЕЕ+ГЛАГОЛ С ОКОНЧАНИЕМ ed
to live – I lived 
to work – he worked
Если слово оканчивается на ‘‘e’’, то
просто прибавляем ‘’d’’- live +d-lived 
НО! ПРЕЖДЕ, ЧЕМ СДЕЛАТЬ ФОРМУ ГЛАГОЛА, НУЖНО 

ПРОВЕРИТЬ-ПРАВИЛЬНЫЙ ОН ИЛИ НЕТ-В ТАБЛИЦЕ 
НЕПРАВИЛЬНЫХ ГЛАГОЛОВ.   

ЕСЛИ ГЛАГОЛ НЕПРАВИЛЬНЫЙ, ТО 
ПРОШЕДШЕЕ ВРЕМЯ PAST SIMPLE-
ВТОРОЙ СТОЛБИК В ТАБЛИЦЕ     



Отрицательная форма
ПОДЛЕЖАЩЕЕ+did not(didn`t)+ОБЫЧНЫЙ ГЛАГОЛ

  I did not work. - Я не работал.
  She did not work. – Она не работала.
  He did not work. – Он не работал.
  They did not work. – Они не работали.
  You did not work. – Ты не работал.
В отрицательной форме можно делать  
              сокращение: ”did not”-”didn’t”.
              I didn’t do it = Я этого не делал. 



Past Simple
Вопросительная форма
Did+ПОДЛЕЖАЩЕЕ+ОБЫЧНЫЙ ГЛАГОЛ?
  Did I work? – Я работал?
  Did she work? – Она работала?
  Did he work? – Он работал?
  Did they work? – Они работали?
  Did we work? – Мы работали?
  Did you work? – Ты работал?


